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Zéro à
Héro ! 

 

 
Leçon 5 

Pré-intermédiaire 
 
 
 
much / many 
 
MUCH et MANY servent à désigner une grande quantité (beaucoup). Deux mots avec le même 
sens mais avec des usages différents. 
 

MANY est employé devant les noms dénombrables au pluriel. 
 

MUCH est employé devant les noms au singulier ou indénombrables. 
 

 
Prenons l'exemple avec la phrase, 'J'ai beaucoup d'amis.' Nous pouvons compter nos amis donc c'est
dénombrable et nous devons utiliser le mot, 'many' 
 

 I have many friends. 
 
Prenons un autre exemple avec la phrase, 'Avez-vous beaucoup de pression dans votre travail?' 
Nous ne pouvons pas compter 'la pression' donc c'est indénombrable et nous devons utiliser le mot, 
'much' 
 

Do you have much pressure in your job? 
 
  
Superlatifs 
Nous savons déjà former les comparatifs d'adjectifs grâce à la règle des 3 familles. Heureusement 
pour nous, nous pouvons utiliser exactement la même règle pour former les superlatifs en anglais ! 
 
Un petit rappel de 3 familles… 
 
Les adjectifs peuvent être divisés en 3 familles :  

1) Mots d'une syllable (big, small, tall etc) 
2) Mots qui se terminent par « y » (easy, busy, heavy) 
3) Mots longs de 2 syllables ou plus qui ne se terminent pas par « y ». (intelligent, 
comfortable) 

 



Pour former le comparatif avec des mots de famille 1: 
* on ajoute -er 

 
tall > taller small

> smaller 
 
Pour former le superlatif avec des mots de famille 1: 

* on utilise la structure : "the" + -est 
 

tall > the tallest 
small > the smallest 

 
Pour former le comparatif avec des mots de famille 2:  
 * on enleve le 'y' et ajoute -ier 

 
easy > easier 

heavy > heavier 
 

Pour former le superlatif avec des mots de famille 2: 
* on ajoute 'the' et enleve le 'y' et ajoute -iest 

 
easy > the easiest heavy

> the heaviest 
 
Pour former le comparatif avec des mots de famille 3: 

* on ajoute more avant l'adjectif 
 

intelligent > more intelligent
serious > more serious 

 
Pour former le superlatif avec des mots de famille 3: 

* on ajoute the most avant l'adjectif 
 

intelligent > the most intelligent
serious > the most serious 

 
Tout comme pour les comparatifs, il existe quelques exceptions à la règle des 3 familles. 
Les plus courants sont : 

 
good > better > best 

 
bad > worse > worst 

 
much/many > more > most 

 
 

www.youtube.com/anglaisavecunanglophone 


	much / many
	Superlatifs

